

„Stoneman“: Gold für Radlwolf und Kurz

GAILTAL. Für Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig war es schon lange ein Wunsch, den „Stoneman Road“ (193 km und 4.700 Höhenmeter) zu bezwingen. Für dieses Unternehmen kam als Partner nur sein Freund Michael Kurz in Frage. Betreut wurden die Zwei von Silke Trummer-Napetschnig. Auf dieser Straßenrundfahrt über sieben Dolomitenpässe muss man fünf Stempelstellen passieren. Bewältigt man die Strecke in einem Tag, verdient man sich die Trophäe in Gold, zwei Tage bedeuten Silber, drei Tage Bronze.



„Stoneman“ bezwungen: Michi, Silke, Radlwolf (vl.) KK/Radlwolf

ZUR SACHE



Der I love Kärnten Marathon findet heuer erstmals am 28./29. Oktober im Bezirk Feldkirchen statt.

Die Marathonstrecke führt vom Flatschacher See hinunter nach Tiffen von dort über die Bundesstraße nach Annenheim. Anschließend geht es rund um den Ossiacher See und von Ossiach schließlich ins Ziel am Feldkirchner Hauptplatz.

Infos zum Marathon

Website: www.i-love-kaernten.at/marathon oder

E-Mail: marathon@i-love-kaernten-marathon.at

VS Arnoldsteins Kicker sind im Landesfinale

Die Kicker der Volksschule Arnoldstein haben es geschafft – sie sind im Landesfinale.

ARNOLDSTEIN. Dort treten sie am 13. Juni als Bezirksieger Villach/Land gegen elf andere Volksschulen aus Kärnten an. Seitens der Schule werden die Kinder von den beiden Lehrerinnen Karin Galle und Martina Reithofer betreut und als Trainer konnte der beim SV Arnoldstein engagierte U10-Trainer Sascha Reithofer gewonnen werden.

Am Montag, dem 22. Mai, startete die junge Truppe – gespickt mit 4- und 3-Klässlern – das Projekt „Volksschulcup 2017“. In der Vorrunde am Sportplatz

Nötsch sah man bei hohem Niveau aller sechs teilnehmenden Volksschulen sehr spannende Spiele der Arnoldsteiner Mannschaft, schlussendlich konnte sich aber die Truppe souverän als Erstplatzierter den Platz im Bezirksfinale sichern.

Grandiose Leistung

Die Kinder traten am 30. Mai beim Bezirksfinale in Wernberg gegen die anderen acht Gewinner aus den Bezirksteilen an. Es war klar, dabei sein ist zwar alles, aber die Mannschaft wollte zeigen, was sie kann – und das tat sie auch. In der Gruppenphase ging's gegen die unmittelbaren Gegner VS St. Jakob/Ros. und VS Goritschach, die bis zum letzten Spiel auch noch Chancen hatten auf das große



Die Freude über den Einzug ins Landesfinale ist groß KK

Finale, extrem eng zu, aber ein 1:0 gegen St. Jakob und das bessere Torverhältnis waren dann ausschlaggebend, dass die Arnoldsteiner gegen die bis dahin groß aufspielenden Kinder der VS Feistritz/Drau im Finale um den Bezirksieger und so um das begehrte Ticket für das Landesfinale spielen durften.

Marathon-Premiere in Kärnten

Der I Love Kärnten Marathon feiert heuer im Herbst seine Premiere.

Erstmals wird heuer am Wochenende des 28./29. Oktober ein Marathon in Kärnten stattfinden. Der Bewerb wird am Flatschacher See bei Feldkirchen starten und anschließend nach Tiffen, von dort rund um den Ossiacher See bis ins Ziel am Feldkirchner Hauptplatz führen. „Obwohl die Feldkirchner Landschaft weitgehend als hügelig empfunden wird, kann man das vom Marathon überhaupt nicht sagen“, erzählt der Sportliche Leiter Helmut Paul. „Es wird ein flotter Marathon, da es durchwegs flach ist bzw. leicht bergab geht.“

Ziel: Hauptplatz Feldkirchen

Neben dem 42,195 Kilometer langem Marathon wird es auch den WOCHE Halbmarathon (21,1 km) sowie den Panoramalauf (10 km) geben. Alle Bewerber haben ihr Ziel am Feldkirchner Hauptplatz, wo auch ein



Der Ossiacher See wird der Hauptschauplatz des I Love Kärnten Marathons im Oktober sein KK

großes Show-Programm geplant ist. Am kommenden Wochenende wird der steirische Ultramarathonläufer Andreas „Rambo“ Rupin die Marathonstrecke erstmals ablaufen.

Die Veranstalter des I Love Kärnten Marathons erwarten sich bei der Premiere etwa 1.500 Teilnehmer. „Das ist eine durchaus realistische Zahl. Die Strecke ist eine der schnellsten

in Europa und auch das herrliche Panorama in der Gegend lädt zum Mitlaufen ein“, so Helmut Paul, der selbst jahrelange Marathonerfahrung vorzuweisen hat.

Der Traillauf, Weingartenlauf Cross Country, der über den Maltschacher See rund um Feldkirchen herum führt, verläuft 28 Kilometer großteils abseits der asphaltierten Wege.